

270 L'INSTRUCTION PUBLIQUE CHEZ LES GRECS

Le nombre des écoles helléniques et des élèves aux différentes époques que nous avons traversées est ainsi fixé :

1829 : Péloponèse. Écoles helléniques, 18; élèves	694
îles de l'Archipel. — 31; —	<u>1.712</u>
Totaux : Éc. hellén. <u>49</u> ; Elèves. <u>2.406</u>	

1830 : Péloponèse. Écoles helléniques, 19; élèves,	765
îles de la Grèce, — 18; —	1.073
Grèce continentale, — 2; —	80
Totaux : Éc. hellén. <u>39</u> ; Elèves. <u>1.918</u>	

1850 : Éc. hellén., 75; professeurs, 125; élèves, 2.850; élèves sortis, 250	
1855 : — 81 — 135 — 4.200; — 400	
1866 : — 114 — 236 — 6.543; — 788	
1873 : — 136 — 280 — 7.746; — —	
1879 : — 167 — 358 — 8.728; — 876	

Voici quel a été l'état des gymnases aux dates suivantes :

1829 : 1 gymnase central; élèves	500
1833 : 1 — à Nauplie	150
1835 : 3 gymnases (Nauplie, Athènes, Syra), prof. 14; élèves . . .	350
1846 : 6 — — 32; — . . .	480
1850 : 6 — 39 professeurs; 740 élèves; élèves sortis. . .	75
1851 : 6 — 43 — 800 — — . . .	80
1852 : 6 — 48 — 900 — — . . .	104
1853 : 6 — 50 — 1.077 — — . . .	142
1854 : 6 — 51 — 956 — — . . .	110
1855 : 7 — 52 — 968 — — . . .	83
1856 : 7 — 57 — 1.149 — — . . .	101
1873 : 18 — 120 — 2.460 — — . . .	320
1878 : 22 — 162 — 3.214 — — . . .	450

Athènes possède trois gymnases et le lycée Barbakion; il y a un gymnase au Pirée, un à Chalcis, un à Lamia, un à Missolonghi, un à Patras, un à Tripolitza, un à Sparte, un à Calamata, un à Nauplie, un à Corinthe, un